

30 jours pour s'émerveiller de la fidélité de Dieu

Durée : 31 jours

[Commencer la série](#)

[Sommaire](#)



Par Paul Calzada



La notion de fidélité, lorsqu'elle est appliquée à Dieu, n'a rien à voir à celle qui s'applique aux hommes. Il y a un abîme entre celle de Dieu et celle des hommes. Chez Dieu la fidélité n'est pas une vertu, un

idéal à atteindre, elle est un trait de caractère immuable. Dieu est fidèle ! Il ne cherche pas à être fidèle, il est fidèle.

Pour les hommes que nous sommes, la fidélité est à rechercher, à atteindre, à garder, à préserver, elle n'est jamais acquise pour toujours, elle est une vertu à entretenir.

Ces 30 pensées ont pour objectif de nous amener à comprendre la fidélité de Dieu, pour que nous y trouvions les raisons de développer notre propre fidélité.

Paul Calzada

[Commencer la série](#)

[Sommaire](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



34 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com